

Savoie

Covoiturage indemnisé : le dispositif étendu à tout le département

Lancé en janvier, le dispositif d'indemnisation du covoiturage sera élargi à quatre nouveaux territoires (Tarentaise, Maurienne, Arlysère et Avant-Pays savoyard) dès octobre. La nouvelle a été officialisée ce lundi 18 septembre dans l'enceinte de la Foire de Savoie.

BlablaCar Daily. BlablaCar avance le coût, le Département et les agglomérations remboursent.

Une alternative à l'usage individuel de la voiture

Les élus réunis autour d'une représentation de véhicule en carton, sur le stand covoiturage de la Foire de Savoie, situé en face de celui du Département. L'image, symbolique, de l'extension du dispositif d'indemnisation du covoiturage, officialisée ce lundi 18 septembre. Fin janvier, le Département de la Savoie et les agglomérations Coeur de Savoie, Grand Chambéry et Grand Lac avaient lancé cette nouvelle offre de mobilité : les trajets de 5 kilomètres ou plus en Savoie sont offerts pour les passagers et indemnisés pour les conducteurs qui utilisent l'application

À partir d'octobre, l'ensemble du territoire sera couvert par un service unique de covoiturage coordonné par l'Agence économique et le Département : l'Assemblée du Pays Tarentaise Vanoise, les syndicats mixtes de l'Avant-Pays Savoyard et du Pays de Maurienne ainsi que la communauté d'agglomération Arlysère ont adhéré à cette initiative qui a trouvé un écho.

« On va arriver à 10 000 inscrits sur le site de BlablaCar et, depuis janvier, on compte 30 000 voyages soit environ 2 500 par mois ! » chiffre Florian Maître, conseiller départemental délégué à la mobilité. Cette extension témoigne de



L'assemblée du Pays Tarentaise Vanoise, les syndicats mixtes de l'Avant-Pays savoyard et du Pays de Maurienne ainsi que la communauté d'agglomération Arlysère rejoignent le dispositif actuel de covoiturage indemnisé. Photo Le DL/DM.

la volonté des collectivités locales de créer des alternatives de mobilité locales et solidaires. « On a une particularité très forte de travail saisonnier : beaucoup de personnes du territoire d'Alberville vont aux Saisies, Arêches, Flumet ou

lurtage apparaît comme une réponse concrète aux enjeux des zones rurales. « Mettre des bus coûte cher et on n'a pas forcément la capacité technique de le faire : le vélo, même électrique, c'est difficile quand on habite en montagne », martèle Florian Maître, pour qui l'extension du dispositif d'indemnisation permet aussi de lutter contre l'automobilisme. Le taux d'occupation des voitures est en effet de l'ordre de 1,4 personne selon une étude datant de juin dans le territoire Métropole Savoie.

« Le covoiturage permet de répondre à l'optimisation des déplacements et à la décarbonation nécessaire. On s'aperçoit que là où ce dispositif marche, c'est qu'il y a beaucoup de communication qui a été faite. On va décaler plusieurs dizaines de milliers d'euros pour financer durablement des campagnes à l'échelle de la Savoie », assure le conseiller départemental.

• David Magnat

megevève
LE RENDEZ-VOUS

EN COLLABORATION AVEC

OUTDOOR & LE DAUPHINÉ
EVENEMENTS

14
OCT.
2023

megevève
#6

COURSES & CHALLENGES

TRAIL FÉMININ 8/7 KM
MEGEV'FAMILY
NINJA KIDS
& AUTRES ANIMATIONS
MARCHE ROSE

UNE PARTIE DES INSCRIPTIONS SERA REVERSEE -

RENSEIGNEMENTS ET INSCRIPTIONS :
LAMEGEVANNE.COM
CONTACT:LAMEGEVANNE@GMAIL.COM
+33 (0)6 19 36 07 13

367469100

megevève
L'esprit Sport

pâlais
Intégrative

HH
HELLY HANSEN

haute
SAVOIE
le Département

Le SPIRIT
Savoie
Savoie

SAV05 - VI